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ABSTRAK 

Dian Fatimah, 201786290035. Peran Produk Rahn Dalam Penguatan Usaha 

Untuk Meningkatkan Pendapatan Nasabah di Koperasi Simpan 

Pinjam dan Pembiayaan Syariah (KSPPS) Kramat Cabang Jatiarjo 

Kecamatan Prigen Pasuruan. Skripsi. Ekonomi Syariah, Fakultas 

Agama Islam, Universitas Yudharta Pasuruan. Pembimbing: Abdillah 

Mundir, SE., MM. 

Kata Kunci: KSPPS, Produk Rahn, Peningkatan Pendapatan. 

Lembaga keuangan memiliki peranan sebagai lembaga intermediasi atau 

suatu proses pengalihan dana dari penabung kepada peminjam atau yang 

membutuhkan dana. Peran lembaga keuangan sangat besar dalam pertumbuhan 

dan perkembangan ekonomi masyarakat. Lembaga keuangan non bank saat ini 

juga mempunyai pengaruh untuk mengembangkan usaha masyarakat sekitar yang 

tidak bisa di jangkau oleh bank. Salah satunya di Koperasi Simpan Pinjam dan 

Pembiayaan Syariah (KSPPS) Kramat, yang menyediakan pembiayaan dengan 

produk rahn.  

Peneliti melakukan penelitian tentang implementasi produk rahn dan 

penguatan usaha anggota di KSPPS Kramat. Tujuan dari penelitian tersebut 

adalah untuk mengetahui penerapan produk rahn serta untuk mengetahui 

pengaruh pembiayaan rahn dalam meningkatkan pendapatan dan penguatan usaha 

yang di bangun atau bahkan sedang di jalankan oleh anggota. 

Penelitian yang di lakukan di KSPPS Kramat menggunakan metode 

penelitian Kualitatif, dengan mewawancarai beberapa anggota KSPPS Kramat 

dan pengurusnya. Sedangkan teknik pengumpulan data yang di lakukan peneliti 

adalah interview, dokumentasi dan observasi. 

Dalam penelitian tersebut peneliti menemukan beberapa hal. Dalam 

penerapan produk rahn di KSPPS Kramat menggunakan akad jual beli, tetapi 



9 

 

 

 

tidak mengambil manfaat dari barang yang di gadaikan dan pengajuan 

pembiayaan juga mudah.  

Dengan pembiayaan produk rahn usaha-usaha yang ada di sekitar desa 

Jatiarjo mengalami peningkatan, hal ini di sebabkan angsuran di KSPPS Kramat 

tidak ada riba. Dan anggsuran setiap bulannya cukup ringan, sehingga 

memudahkan masyarakat dalam melunasi pembiayaan yang diajukan. 
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ABSTRACT 

Dian Fatimah, 201786290035. The Role of Rahn Products in Business 

Strengthening to Increase Customer Income at the Sharia Savings and 

Loans Cooperative (KSPPS) Kramat Jatiarjo Branch, Prigen Pasuruan 

District. Essay. Sharia Economics, Faculty of Islamic Religion, University 

of Yudharta Pasuruan. Supervisor: Abdillah Mundir, SE., MM. 

Keywords: KSPPS, Rahn Products, Income Increase. 

Financial institutions have a role as intermediary institutions or a process 

of transferring funds from savers to borrowers or those who need funds. The role 

of financial institutions is very large in the growth and development of the 

community's economy. Currently, non-bank financial institutions also have the 

influence to develop the businesses of the surrounding community that cannot be 

reached by banks. One of them is in the Sharia Savings and Loans Cooperative 

(KSPPS) Kramat, which provides financing with rahn products. 

Researchers conducted research on the implementation of rahn products 

and strengthening the business of members in KSPPS Kramat. The purpose of this 

study was to determine the application of Rahn products and to determine the 

effect of Rahn financing in increasing income and strengthening businesses that 

were built or even being run by members. 

The research conducted at KSPPS Kramat uses qualitative research 

methods, by interviewing several members of KSPPS Kramat and their 

administrators. While the data collection techniques carried out by researchers are 

interviews, documentation and observation. 

In this study the researchers found several things. In the application of the 

Rahn product at KSPPS Kramat using a sale and purchase agreement, but it does 

not take advantage of the goods that are pawned and the application for financing 

is also easy. 

With the financing of rahn products, businesses around the village of 

Jatiarjo have increased, this is because the installments at KSPPS Kramat do not 

have usury. And the monthly installments are quite light, making it easier for the 

community to pay off the proposed financing. 
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بزة صشة ّ خ  ٍخ

 

بُ تَ دٝ بط خجبث دٗس .201786290035 ، ف ْ ٍ Rahn ٜ ض ف ؼضٝ َبه ح بدة الأػ ضٝ  دخو ى

ؼَلاء ٜ اى تٞ ف ؼبّٗ َذخشاث ح قشٗض اى تٞ ٗاى ششػ شع (KSPPS) اى بٍث ف شا  م

ٞبسج٘ قت ، جبح ْط ٍ ِٞ ج شٝ س٘سٗاُ ب ب قبه .ب بث .ٍ صبدٝ خ ؼت اق ششٝ تٞ ، اى ي  م

ِ ذٝ سلاٍٜ اى ب جبٍؼت ، الإ ٘داسح س٘سٗاُ ٝ ب ٌ .ب ششفاى : Abdillah Mundir، SE.، 

MM. 

بث يَ ن تٞ اى س ٞ شئ خجبث ، KSPPS :اى ْ ٍ Rahn ، بدة ذخو صٝ  .اى

سبث س َإ تٞ اى َبى ٖب اى سبث دٗس ى س َإ ٞطت م س تٞ أٗ ٗ ي و ػَ ح٘ٝ ٘اه ح  ٍِ الأٍ

ِ َذخشٝ ٚ اى ِٞ ئى ض خش ق َ ئل أٗ اى ِ أٗى زٝ خبجُ٘ اى ح ٝ ٚ ٘اه ئى سبث دٗس .الأٍ س َإ  اى

تٞ َبى ٞش اى ب ٜ جذا م َ٘ ف ط٘س ّ صب ٗح خ غ داق خَ َج ٜ .اى ج ف ٘ق ٜ اى حبى يل ، اى خ َ  ح

سبث س َإ تٞ اى َبى ٞش اى تٞ غ صشف َ ش حأثٞشًا أٝضًب اى خط٘ٝ غ أػَبه ى خَ َج ٞظ اى َح خٜ اى لا اى  

نِ َ ْ٘ك ٝ ب ي ص٘ه ى ٘ ٖٞب اى بٕ .ئى ٜ أحذ بٍث ف شا ٜ م ؼبّٗ خ لادخبس اى قشٗض ى تٞ ٗاى ششػ  اى

(KSPPS) ، ٛز ش ٗاى ٘ف و ٝ ٝ٘ خَ خجبث اى ْ َ  .سااُ ى

ثُ٘ أجشٙ ببح ٞز ح٘ه بحثبً اى ف ْ خجبث ح ْ ٍ rahn ض ؼضٝ ضبء أػَبه ٗح ٜ الأػ  ف

KSPPS Kramat. ُب غشض م زٕٓ ٍِ اى ست  ذسا ٕ٘ اى ذ  حذٝ ٞق ح ب ط خجبث ح ْ ٍ Rahn ذ حذٝ  ٗح

ٞش أث و ح َٝ٘ ٜ Rahn ح بدة ف ذخو صٝ ت اى ق٘ٝ َبه ٗح خٜ الأػ ٌ اى بٕ ح شبؤ خٚ أٗ ئّ ٖب ح  ئداسح

بو ٍِ ضبء ق  .الأػ

خخذً س بحث ٝ زٛ اى ٌ اى ٜ ئجشاؤٓ ح ٞبأط KSPPS Kramat ف بحث اى ْ٘ػٜ اى  اى

لاه ٍِ ، لاث ئجشاء خ قبب ذ ٍغ ٍ ؼذٝ ضبء ٍِ اى ٌٖٞ KSPPS Kramat أػ سإٗى ب .ٍٗ َْ ٞ  ب

ٞبث ْ ق بث جَغ ح ٞبّ ب خٜ اى قً٘ اى ٖب ٝ ثُ٘ ب ببح ٕٜ اى لاث  قبب َ ٞق اى خ٘ث  ٗاى

َلاحظت  .ٗاى

ٜ زٕٓ ف ست  ذسا ثُ٘ ٗجذ اى ببح ٞبء ػذة اى ش ٜ .أ ٞق ف ب ط خج ح ْ ٍ Rahn ٜ  ف

KSPPS Kramat ًخخذا س ب ٜ ب فبق ٞغ ةاح ششاء ب ٗ ، ْٔ ن لا ى ٞذ  ف خ س يغ ٍِ ٝ س  اى

ت ّٕ٘ َش َب اى يب أُ م و ط ٝ٘ خَ و اى سٖ  .أٝضًب 

و ٍغ َٝ٘ خجبث ح ْ ٍ rahn ، َبه صادث ت الأػ خجبسٝ ت ح٘ه اى شٝ ل ، Jatiarjo ق ُ ٗرى  لأ

سبط ٜ الأق لا KSPPS Kramat ف خ٘ٛ  ح يٚ ح ب ػ سبط .سب ت ٗالأق شٝ شٖ فت اى ٞ ف ت خ غبٝ ي  ى

ٍَب ، و  سٖ يٚ ٝ غ ػ خَ َج سذاد اى  ٘ خَ واى خشح ٝ ق َ  .اى
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